



**+ MONS. SALVADOR GONZÁLEZ MORALES**  
**OBISPO AUXILIAR, VICARIO GENERAL Y MODERADOR DE LA CURIA**  
**ARQUIDIÓCESIS PRIMADA DE MÉXICO**

Prot. 293/2025  
Com. Of. 18/2025

**Ciudad de México, a 6 de mayo de 2025**

**Asunto:** Oremos por la elección del nuevo sucesor del apóstol S. Pedro

**A los fieles de la Arquidiócesis de México, presbíteros y comunidades religiosas:**

La Paz del Señor esté con ustedes.

La providencia de Dios ha permitido que vivamos un momento fundamental en la historia de la Iglesia Universal. Hemos tenido la noticia de la muerte de nuestro amado Papa Francisco y por nueve días de manera solemne hemos celebrado la Santa Eucaristía para pedir por su eterno descanso.

Corresponde ahora unirnos en oración para pedir que el Espíritu Santo ilumine a los eminentísimos señores Cardenales electores que el día de mañana 07 de mayo prestarán juramento ante los Santos Evangelios para la elección del Romano Pontífice en el Cónclave, conforme a la propia conciencia, observando las normas canónicas y el debido secreto. Por esta razón, los Obispos Auxiliares en nombre del señor Arzobispo Primado de México, su eminencia Cardenal Carlos Aguiar Retes hacemos un sentido llamado a toda comunidad parroquial, institutos de vida consagrada, movimientos, asociaciones y personas de buena voluntad para que oremos por la elección del nuevo Obispo de Roma y pastor de la Iglesia Universal.

Cada comunidad parroquial podrá elegir los momentos de Adoración al Santísimo, Santo Rosario y oración por los cardenales electores. De igual forma, exhortamos a que usemos el formulario de la S. Misa “*Pro eligendo pontifice*”, es decir, “para elegir un Papa” (Cfr. Misal Romano, Misas y oraciones por diversas necesidades y para diversas circunstancias, *Por la santa Iglesia: Para la elección del Papa o del obispo*). De manera individual cada uno puede determinar momentos de oración y ayuno por esta intención.

Después, una vez que se reciba la noticia de la elección y aceptación del nuevo Romano Pontífice, nos uniremos en acción de gracias a Dios. Mostraremos nuestra gratitud con el repique de campanas en modo festivo en la Iglesia Catedral Metropolitana, la Insigne y Nacional Basílica de Guadalupe, así como en todas las parroquias, rectorías y capillas. Asimismo, en la oración de los fieles de las celebraciones Eucarísticas pediremos por el inicio del pontificado y el ministerio del sucesor del apóstol San Pedro. Que nuestra Madre Santísima, *Sedes Sapientiae*, interceda por los señores Cardenales electores para que el Espíritu Santo ilumine la decisión sobre la elección del nuevo Romano Pontífice que apacentará la Iglesia de Cristo. Su humilde servidor, en el Año Jubilar peregrinos de Esperanza.

**+ Mons. Salvador González Morales**  
**OBISPO AUXILIAR, VICARIO GENERAL Y MODERADOR DE LA CURIA**  
**ARQUIDIÓCESIS PRIMADA DE MÉXICO**

Por mandato de Su Excelencia  
Doy Fe

**Pbro. Lic. Alan Téllez Aguilar**  
Canciller

